

Lettre du Centre du Luxe et de la Création, le 7 juin 2024

Fertilisation croisée des savoir-faire

Nous tenons à remercier tous les créateurs, les entrepreneurs et les experts d'avoir contribué à faire du mardi 28 mai dernier une journée de réflexion exceptionnelle.

Ainsi que le présente Jacques Carles dans l'article ci-dessous, votre participation active et vos insights précieux ont enrichi les débats sur les contours d'un futur du luxe riche en innovation et créateur de valeurs et de sens.

Tout au long des semaines à venir, nous donnerons la parole aux Lauréats des Talents du Luxe et de la Création dont vous trouverez un portrait dans la revue des Talents 2024, mais aussi à des acteurs qui œuvrent pour la promotion d'un luxe et d'une création engagés.

Premiers témoignages :

Jean-Louis Brun, Directeur général de la Manufacture Brun de Vian Tiran installée depuis sa création en 1808 à l'Isle-sur-la-Sorgue, Lauréat 2024 du Talent du Bien-Etre

Anne Vignot, Présidente du Grand Besançon Métropole et Maire de Besançon, berceau historique de l'horlogerie

Deux acteurs engagés qui se rejoignent tant sur la culture de terroir, que sur l'importance qu'ils accordent aux échanges entre les mondes de l'industrie, de la recherche et des créateurs, à même d'enrichir le cercle vertueux des "fertilisations croisées des savoir-faire" (1).

(1) Extrait de l'interview de Jean-Louis Brun

**"Il existe un vrai gisement d'investissements
pour soutenir la création en France"**



Le 28 mai dernier, l'Hôtel InterContinental Paris a accueilli la 21ème édition du Sommet du Luxe et de la Création, un événement incontournable qui réunit créateurs et entrepreneurs du luxe mais aussi scientifiques, et experts en relations internationales, marketing... pour réfléchir aux défis et aux innovations qui rythment l'évolution.

Réunis autour du thème « Le Luxe : un monde de talents engagés », ils ont démontré que la dynamique majeure de ce secteur s'exprime par la volonté de repousser constamment ses frontières et de se renouveler en intégrant avec une attention aigüe les changements sociétaux du monde. [Lire la suite](#)

[Retour en images sur le Sommet](#)

Pierre et Jean-Louis Brun Lauréats du Talent du Bien-Être 2024

Après avoir reçu en 2023 le Prix de **La plus belle entreprise familiale du monde**, Pierre et Jean-Louis Brun, président et directeur général de la Manufacture Brun de Vian Tiran, viennent de recevoir **le Talent du Bien-Être**, qui distingue la qualité de leurs créations, mais aussi l'authenticité de leur gouvernance saluée par le Jury.



« Une double culture de terroir et d'excellence »

Interview de Jean-Louis Brun, directeur général de la Manufacture Brun de Vian Tiran

Jean-Louis Brun, au cours de la Cérémonie, vous avez rappelé l'engagement de votre famille depuis 1808, date de la création de la Manufacture, pour innover, pérenniser et transmettre les savoir-faire créés.

Pourriez-vous nous livrer le secret de votre longévité sur un secteur qui demeure ultra-concurrentiel ?

Le Centre du Luxe et de la Création a créé les Talents autour de valeurs il y a maintenant plus de vingt ans dans le souhait de mettre en lumière les acteurs qui font rayonner le luxe mais aussi de permettre à des créateurs et entrepreneurs partageant les mêmes valeurs du travail de la main et de l'excellence de se rencontrer.

Qu'avez-vous retenu de cette journée qui était placée sous le thème des Talents engagés du Luxe ? Quelle rencontre vous a particulièrement marqué ?

[Lire le témoignage de Jean-Louis Brun](#)

"Créer des lignes de contact entre les mondes de la création et de l'industrie"



Voir l'interview d'Anne Vignot

LA LETTRE DU LUXE ET DE LA CREATION ®

Directeur de la publication :

Jacques CARLES, président du Centre du luxe et de la création

Rédacteur en chef :

Dominique LASSERRE, directrice associée du Centre du luxe et de la création
dominique.lasserre@centreduluxe.com

Centre du luxe et de la création

52, rue Madame

75006 Paris

contact@centreduluxe.com



© 2024 Centre du luxe et de la création